

UNA FINAL
COLOSAL



Primer
Voy a
Abarrotar
BARRERAS

FINALISTAS

En la última entrega especial, los dos contendientes al título mundial en Rusia. **DEPORTES**

SALUD

Medidas urgentes

Los empresarios y la Iglesia reaccionan ante el aumento de la influenza

Cámaras solicitan información real a las autoridades

Ante el creciente brote de influenza en Yucatán, los empresarios y la Iglesia ya tomaron las primeras medidas de emergencia, en un esfuerzo por contrarrestar el avance de la enfermedad.

Las cámaras empresariales también hicieron un llamado a las autoridades a que den información concreta sobre la situación, ya que en las redes sociales e incluso entre el personal de instituciones de salud hay muchas versiones que distan de los datos oficiales y generan confusión entre la sociedad. Una de esas versiones que

Recomendaciones de la Iglesia

Ante la influenza, el arzobispo Gustavo Rodríguez Vega pidió:



Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

ayer circularon sobre todo en las redes sociales indicaba que en Yucatán ya era tal el avance de la influenza que las autoridades tuvieron que declarar alerta sanitaria. La versión fue desmentida en fuentes oficiales. El arzobispo de Yucatán, monseñor Gustavo Rodríguez Vega, emitió ayer un mensaje en el que expresa su preocupación por la influen-

za y dispuso una serie de medidas de emergencia.

En la carta, dirigida a sacerdotes y fieles, dice, entre otras cosas, que quienes tengan la enfermedad se abstengan de ir a misa; que el saludo de paz no sea de mano, sino de palabra o con un gesto, y que haya gel antibacterial en los templos.

MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

GOBIERNO

Ahora a saldar deudas

Nuevos alcaldes, con millonarios pasivos por cubrir

Una vez pasadas las celebraciones por sus triunfos en la jornada electoral del primero de julio, muchos alcaldes electos yucatecos tienen motivos para preocuparse: los ayuntamientos que encabezarán arrastran fuertes, millonarias deudas.

De acuerdo con César Antuña Aguilar, presidente del Tribunal de los Trabajadores al Servicio del Estado y los Municipios, por lo menos el 90% de los nuevos primeros ediles tendrá que pagar laudos laborales pendientes a extrabajadores que demandaron a sus ayuntamientos.

Entre los municipios con los problemas más graves están Tekax, Seyé, Kanasín, Hochtín, Motul y Tixkokob.

MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

GOBIERNO

Iniciativa nacional abortista

Polémico plan de la futura titular de Gobernación

La futura titular de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, anunció ayer que buscará promover la despenalización de la interrupción del embarazo hasta las 12 semanas en todo México y con ese motivo propiciará un "diálogo permanente" con los congresos estatales para tratar el tema.

MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

El Tlcan, hoy tema central

El Tratado de Libre Comercio del Norte (Tlcan) será un tema central en el encuentro que sostendrá hoy la delegación estadounidense, encabezada por el secretario de Estado Mike Pompeo y el del Tesoro Steve Mnuchin, con el virtual presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, y su equipo.

MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



Divide en Inglaterra. Mientras autoridades, realeza y empresarios recibieron ayer con honores en Londres al presidente estadounidense, Donald Trump, y esposa, Melania, en las calles y ante la embajada de Estados Unidos (foto) activistas externaron su rechazo al mandatario, quien fue invitado a tomar té hoy con la reina Isabel, en el Castillo de Windsor. MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Un Emmy a la realeza

Vanessa Kirby es una de las postuladas a un Emmy, por su papel como la princesa Margarita en "La Corona". Los premios serán el 17 de septiembre.

SALUD

Jóvenes bebedores serían alcohólicos

Sugieren retrasar el consumo para evitar la adicción

Los adolescentes que beben cada semana antes de los 17 años son dos o tres veces más propensos a ser adictos al alcohol en la adultez, dice un estudio en Nueva Zelanda.

Los hallazgos proponen que retrasar el inicio del consumo de alcohol tendrá importantes beneficios para

la salud pública.

Desalentar o retrasar el consumo de alcohol en la adolescencia es probable que tenga beneficios sustanciales en la edad adulta en términos de prevenir conductas para beber, las cuales afectan negativamente la salud y el bienestar.

La investigación impugna el mito de que la experimentación adolescente con el alcohol promueve el consumo responsable.

MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN



Tristeza en el Vaticano. En un gesto de deferencia, el papa Francisco presidió ayer, en la Basílica de San Pedro, los funerales del cardenal Jean-Louis Tauran, conocido en el mundo por anunciar la elección pontificia de Francisco. MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"La arquitectura no viene en las revistas, la arquitectura se tiene que vivir, se tiene que circular". [Local]

Augusto José Quijano Axle, receptor del premio "Trayectorias del Mayab 2018"

LA SUBASTA DE Diario de Yucatán 2018

CUARENTA 40 DIARIOS 40

INTERNACIONAL

Repudio al Presidente

Tras 86 días de crisis que ya dejó al menos 351 muertos, miles de nicaragüenses marcharon ayer en calles de Managua para exigir a Daniel Ortega que renuncie a la Presidencia. [2]

LOCAL

Frenos a una mafia

Sigue el proceso para tratar de frenar a la "mafia inmobiliaria" en Yucatán. En el Congreso del Estado aseguran que se hará un trabajo serio con unas reformas legales.

IMAGEN

El Universo en casa "Stellarium", software libre de la UNAM, permite tener acceso al planetario en casa.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	18.45 19.25
INTERBANCARIO	
EURO	21.82 22.44